
別紙様式３ 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  不破高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

 

２ 開催日時  令和５年１１月１４日（火） １０：１５～１２：００ 

 

３ 開催場所  不破高等学校ガイダンス室 

 

４ 参 加 者  会  長   竹内 治彦   岐阜協立大学教授 

              副 会 長     和田  満    垂井町教育委員会教育長 

委  員   渡邊 勝敏   関ケ原町教育委員会教育長 

長谷川 妙子  関ケ原町教育委員 

林田  力   不破中学校校長 

岡野 道代   地域住民（宮代こども園園長） 

宗宮 康浩   特別養護老人ホームいぶき苑施設長 

廣瀬 みどり   地域住民（垂井町食生活改善協議会）（欠席） 

多和田 恵子   垂井町バドミントンスポーツ少年団 

山﨑 正剛   本校ＰＴＡ会長（欠席） 

                オブザーバー 若山 隆史     垂井町議会議長 

太田 佳祐     垂井まちラボ 

鉃井 宣人     ＮＰＯ法人 泉京・垂井（欠席） 

 

              学 校 側     早野 宏樹   校長 

                          北島 康隆     教頭 

                             北村 直也    事務長 

               臼井 澄人   教務部長 

                             鈴木 孝慈   生徒支援部長 

               伊藤 健一   進路支援部長 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）授業見学 

 

（２）令和５年度 外部評価アンケート結果の分析について 

 

（３）不破高校の日常の取組みについて 

 

（４）意見交流 

 

    



別紙様式３ 

   意見１：初めて普段の授業を参観したが、授業の内容はどこへ出しても恥ずかしくない高等

学校の授業がされており非常に感銘を受けた。始業開始時刻を遅く設定したり、少

人数での授業展開などの思い切った取組結果が実ってきている。ＩＣＴの活用につ

いても、今日の授業ではよく使われており、仕方なく使うのではなく、普通に使わ

れていたので、大変良いと感じた。 

   意見２：少人数授業の中で、教職員がそれぞれ自分の持ち味を生かしながら、生徒を学習に

向かわせる気持ちを持たせようとしている様子がよく分かった。保護者のアンケー

ト結果について「分からない」と回答された割合が、昨年と比べて半分以上に減っ

ている。保護者の皆さんが本校に感心を持たれるように変わってきている。この「分

からない」が減ったというのは、非常に大きな成果ではないかと感じる。 

   意見３：明確な教育方針のもとに着実に実践が進められていて、そのことが生徒の姿と、ア

ンケート結果に成果として出ていると素直に感じた。生徒のアンケート結果を見ると、

生徒は非常に好感的に捉えており、教職員の日頃の丁寧な説明と、生徒に向かってい

る姿勢が表れている。 

   意見４：教職員と生徒の交流もあり、授業の雰囲気がとても良かった。少人数指導を行って

いるので、生徒たちの学ぼうとする姿勢が随所に見られた。教職員の生徒への寄り

添い方も良く、生徒一人一人に声掛け等を行っていると感じた。 

意見５：教職員と生徒の距離感がとても良く、安心して授業を受けている様子であった。中

学校の時よりも、一生懸命授業に取り組んでいる様子であった。  

   意見６：教職員が一人一人の生徒をよく見ているのが分かり、少人数指導の良さを感じた。

また３年生の授業では、社会に出た時を見据えて授業が展開されていたことに感心

した。 

   意見７：今年も職場体験で数名の生徒に来てもらったが、やはりあのような授業は大切であ

り、現場を見てもらうのが一番イメージが湧く。今後は職場体験だけではなく、普

段から生徒に関わっていきたい。 

   意見８：１つのクラスを２つに分けて少人数で授業が展開されていたが、クラス分けは学力

の差によって分けているのか。 

⇒均等に半分に分けている。 

意見９：生徒に対する目配り等が出来ていると実感した。授業では、タブレット端末やプロ

ジェクタを率先して使用されていたので、これからも大いに活用してもらいたい。 

意見 10：ＩＣＴを活用した授業で、生徒が入力したものが即座に教職員に共有され、すぐに

解答を直してもらっていた。引き続き、少人数制かつＩＣＴを活用した授業につい

て、色々と研究してほしい。 

 

 

６ 会議のまとめ 

 

 

第２回学校運営協議会では、授業や本校の取り組みを公開し、委員の皆様からご意見等をい

ただいた。今後も、可能な限り本校の取り組みを公開し、委員から更なる意見等を得たい。 


